

Mañana Disertará el Gobernador de Salta en el Teatro Victoria Sobre el II° Plan Quinquenal

El gran acto público de difusión del II° amplia sala del cine teatro Victoria. Plan Quinquenal que organiza el Gobierno de la Provincia, se ha de llevar a cabo el día de mañana, sábado, a horas 16.30 en la

Confederación General del Trabajo, gremios locales y pueblo en general.

El personal de la Sucursal local del Banco de la Nación Argentina, respondiendo a una invitación del gerente de dicha institución bancaria, se hará presente para expresar también su adhesión al Presidente de la Nación General Perón y la política que sigue en el orden interno e internacional, como también expresar su decidido apoyo a la ejecución del Segundo Plan Quinquenal de la Nación.

El gobernador de la provincia, doctor Ricardo Durand, Vicegobernador, Sr. Jesús Méndez; Secretarios de Estado y legisladores de ambas Cámaras y funcionarios de la administración de la provincia se harán presentes en el gran acto cívico.

Las disertaciones sobre el Segundo Plan Quinquenal de la Nación estará a cargo del Gobernador de la provincia doctor Ricardo Durand y del Director del Banco Central de la República señor Julio J. Paz.

El doctor Paz, expondrá a los presentes un panorama total de la genial concepción de gobierno del General Perón, abarcando en síntesis todos sus alcances en el territorio de la república.

El doctor Durand, al hacer uso de la palabra, expondrá los al-

*cances que la ejecución del Plan Quinquenal tendrá para la provincia de Salta, reseñando los beneficios de todo orden que se procura con el mismo, como así también, la necesidad de la colaboración de todos los argentinos para hacer factible la realización del vasto proyecto ya en marcha.

Adhieren Los Centros Vecinales al Acto Del II° Plan Quinquenal

El pueblo de Salta ha recibido con entusiasmo la invitación que se le formulara para que concurra al acto público, que con el auspicio del Superior Gobierno de la Provincia se realizará mañana a las 16.30 en el Teatro Victoria.

Es así que de acuerdo a los números de adhesiones que se han recibido hasta este momento se descuenta que la espaciosa sala de la plaza 9 de Julio verá rebasadas sus cómodas instalaciones con un público entusiasta que acudirá para exteriorizar con su presencia su inquebrantable adhesión a la obra del Líder de la Nueva Argentina. Este acto, han dispuesto su inmediata y espontánea adhesión al mismo. Es así que están invitando al vecindario a congregarse mañana a las 16.30 en el Teatro Victoria para escuchar la palabra de los oradores anunciados—, que son como se sabe el Interventor del Partido Peronista Sr. Frumento, la Delegada del Movimiento Peronis-